

Sarmenstorf, 05.03.23

storchenpost

Nr. 3 / 2023



Thailand-Störche?

Liebe Storchenfreunde

Im letzten November waren Regi und ich in Thailand auf der Insel Phuket in den Bikeferien.

Dort haben wir einiges über die Sitten und Gebräuche der Thais erfahren. So gibt es auch in ihren Sagen einiges Interessantes zu erfahren.

Dabei hat die verblüffende Storchen-Sage bei uns einen bleibenden Eindruck hinterlassen.



Und die lautet in etwa so: frei übersetzt aus «Thailändisch für Vorwärtsparkierer»

Da die Störche in Thailand um einiges grösser sind, bringt der Storch nicht die Kinder, nein, er bringt die zukünftigen Mütter. Die können sich halt schon selber ernähren.

Wenn ein Mann eine Familie gründen will, legt er ein farbiges Tuch vor sein Haus. Der Storch sieht das und bringt ihm eine gebärfähige Frau frei Haus. Ein Rückgaberecht ist, wie bei uns auch, ausgeschlossen.



Hier sehen wir eine Gruppe gebärfähiger, «junger» Mädels, die freudig auf ihren Abtransport in eine unbeschwertere Zukunft warten, so glaube ich.

Liebe Grüsse Hoss